

Ressort: Vermischtes

Österreich: 62-Jähriger stirbt bei Tauchunfall

Wien, 17.05.2014, 18:18 Uhr

GDN - Ein 62-jähriger deutscher Urlauber ist im oberösterreichischem Attersee tödlich verunglückt. Der Mann sei in dem See getaucht, berichten österreichische Medien.

Der erfahrene Taucher habe aus einer Tiefe von 47 Metern einen Notaufstieg vollzogen und an der Oberfläche das Bewusstsein verloren. Der Mann war mit mehreren Begleitern unterwegs gewesen, die ihn sofort ans Ufer des Sees brachten. Dort eingeleitete Wiederbelebungsversuche blieben erfolglos und er verstarb noch vor Ort. Erst vor einer Woche war ein 26-jähriger Deutscher im gleichen See bei einem Tauchkurs in Panik geraten und ertrunken.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-34730/oesterreich-62-jaehriger-stirbt-bei-tauchunfall.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com